

Sostiene ministra cubana del CITMA encuentro con movimiento de solidaridad con Cuba en Austria



La Habana, 28 may (RHC) La Ministra del Citma, Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente de Cuba, Elba Rosa Pérez Montoya, sostuvo un fraternal encuentro con los cubanos residentes en Austria, y con miembros del movimiento de solidaridad con Cuba en ese país.

En ocasión de su visita de trabajo al país alpino, para participar en el Segundo Simposio Ciencia y Diplomacia, la Ministra destacó la importancia de mantener la unidad de los cubanos y amigos de la solidaridad con la isla caribeña, en la lucha contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos.

Durante la actividad, los miembros de la Asociación de Cubanos Residentes en Austria, y de la Asociación de Amistad Austria-Cuba, agradecieron a la Ministra y al Embajador su presencia en la actividad y reiteraron su apoyo a la Revolución Cubana.

La actividad se desarrolló en un entusiasta ambiente, protagonizado por un segmento cultural donde actuaron músicos austriacos y cubanos residentes.



Radio Habana Cuba